

わっさむ担い隊通信

発行・編集：わっさむ担い隊 2014年5月号

★ 2年間お世話になりました

(5/9)-館洞

わっさむ担い隊員として2年間、様々な面でたくさんの方々のお世話になりました。あまりお役に立てませんでしたが、どこにいても和寒の皆様がより良くお元気で生活されることを願っております。温かい笑顔とお言葉をかけて下さった方々に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

★ 黄ニラ実験 成功



(一番黄色くなった物)

活性化センターのニラを一部遮光し黄ニラを作ってみました。黄ニラは私の出身地である岡山県で全国の7割を生産しているそうで、通常のニラに比べ柔らかく、甘さと強い臭いがないのが特徴です。青ニラの中に黄ニラがあるととてもきれいに見えます！

また、成長スピードも早く、完全な遮光をしないと黄緑の中途半端な色のニラになってしまうことがわかりました。次回はもう少し大量に完全な遮光をする方法を考えたいと思います。

★ ジャガイモ播種

じゃがいもの播種を行いました。

北あかりと男爵芋の二品種です。ハウスの中で天日に当てて芽を出させた種芋を二つに切り、畳立した畑に等間隔で並べて土をかぶせました。雨の降りそうな天気の中大急ぎで作業を進めなんとか終了。

成長過程、収穫が楽しみですね。



★ トラクター初乗車

農作業も本格化し、初めてトラクターを運転させていただきました。堆肥の切り返しの様子です。



最新情報はツイッターで更新中！

最新の情報は、担い隊ブログでチェック！ <http://ninaitai.wassamu.net>

facebook アカウントは、「わっさむ.net」で検索！

担い隊メールアドレス：wassamuninaitai@gmail.com